

Danramil Getasan: Pendaftaran TNI Tidak Dipungut Biaya Alias GRATIS

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Feb 13, 2023 - 11:53



Antusias siswa dan siswi SMK Tarunatama Getasan saat mendengarkan Danramil 03/Getasan sosialisasikan Pendaftaran TNI

SEMARANG- Dalam rangka membangkitkan minat pelajar menjadi anggota TNI, Danramil 03/Getasan Kapten Arm Utomo melaksanakan sosialisasi penerimaan prajurit ke sekolah-sekolah di wilayah binaan. Senin(13/02)



Dikesempatan itu Kapten Arm Utomo saat melaksanakan sosialisasi di hadapan siswa SMK Tarunatama Getasan Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang, mengatakan bahwa sosialisasi ini merupakan informasi dan pemberitahuan kepada siswa sekolah dan masyarakat tentang adanya penerimaan calon prajurit, sekaligus juga menarik minat generasi muda untuk menjadi prajurit TNI AD.

“Kami menyampaikan kepada para pelajar tidak usah sungkan untuk bertanya ke Kodim atau Koramil di wilayah, apabila berminat menjadi prajurit TNI AD, Babinsa siap membantu mengarahkan kepada calon untuk menjadi prajurit TNI AD, baik pria maupun wanita,” ujar Kapten Utomo.

Sosialisasi Penerimaan TNI AD bertujuan untuk memunculkan minat siswa/siswi untuk berkarir di TNI AD, sehingga setelah lulus sekolah nantinya dapat mendaftarkan diri.

“Kita ingin menjaring siswa/siswi berkualitas dan berkualifikasi yang memenuhi syarat sebagai calon prajurit TNI AD, serta siap secara akademik, fisik, mental dan spiritual untuk menjadi prajurit TNI AD yang handal dan profesional, dan pendaftaran tidak di pungut biaya sepeser pun alias GRATIS” tegas Danramil.

Ditambahkannya, persyaratan untuk masuk menjadi prajurit dengan mendaftarkan secara online atau langsung bisa ke Ajenrem ataupun Kodim dengan melengkapi persyaratan yang telah ditentukan.

“Seleksi ini dilakukan secara terbuka, sehingga Angkatan Darat akan mendapatkan calon prajurit yang betul-betul sehat jasmani dan rohani sesuai kriteria dan standar yang ditetapkan di TNI Angkatan Darat,” pungkasnya.

Dalam sosialisasi tersebut, para pelajar sangat antusias mengikuti kegiatan ini, terlihat banyaknya pertanyaan-pertanyaan yang dilontarkan Kepala Sekolah SMK Tarunatama Getasan, Sutarto, M. Th.L.M Sekolah mengucapkan terimakasih dengan adanya sosialisasi penerimaan Prajurit TNI, sehingga siswa menjadi tahu persyaratan menjadi prajurit TNI dan berharap agar siswa/siswi alumni SMK Satria Ganesa menjadi prajurit. Dan mendo'akan TNI tetap maju dan jaya.

Editor:Yudha27